

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian yang dilakukan memungkinkan untuk menarik kesimpulan sebagai berikut:

Kemitraan plasma bisnis ayam potong di desa tambak anyar ilir kecamatan martapura timur kabupaten banjar, diawali dengan kesepakatan antara kedua belah pihak secara tertulis, dimana pihak perusahaan dan pengelola menyediakan modal dan skill (kerja) dengan ketentuan hasil yang didapat pengelola rata-rata kurang lebih yaitu Rp 21.000.- per 1 kg ayam.

kemitraan yang dijalankan oleh peternak di desa tambak anyar ilir adalah inti plasma. Pola kemitraan inti plasma yang dilakukan oleh peternak dengan perusahaan inti dimulai dari penyediaan sarana produksi hingga penjualan hasil panen dari peternak

Dampak kemitraan terhadap pendapatan peternak sampai saat ini masih belum diketahui secara pasti sejauh mana usaha ini memberikan manfaat ekonomis bagi peternak mengingat berbagai kendala yang masih dihadapi peternak yaitu produktifitas ayam broiler yang kadang rendah, biaya produksi yang semakin tinggi dan keadaan cuaca yang berubah-ubah. Secara umum pendapatan peternak ayam broiler yang bermitra lebih terlihat hasilnya, Kemitraan pada usaha peternakan ayam juga sangat berdampak positif terhadap pendapatan dan biaya produksi yang lebih efisien walaupun ada beberapa faktor yang mempengaruhi pendapatan peternak dengan pola kemitraan adalah biaya bibit,

biaya pakan, biaya obat-obatan dan vaksin serta pengalaman peternak.

Perspektif Ekonomi Islam terhadap Kemitraan plasma bisnis ayam potong di Desa Tambak Anyar Ilir kecamatan martapura timur kabupaten Banjar secara spesifik termasuk kedalam akad musyarakah (syirkah al-‘inan) dan belum sepenuhnya sesuai dengan prinsip-prinsip ekonomi islam karena belum memenuhi dua prinsip yaitu adl (keadilan) dan ma‘ad (hasil/pertanggungjawaban).

B. Saran

Penulis telah melakukan penelitian dan menghasilkan sejumlah rekomendasi yang patut mendapat perhatian dan pertimbangan Anda.

Disimpulkan dari temuan ini, menurut para peneliti, yaitu

1. Penting bagi individu di masyarakat, khususnya yang bergerak di industri ayam broiler, untuk mempertimbangkan dengan cermat perjanjian atau kontrak perkenalan ketika menjalin kemitraan. Hal ini akan memastikan bahwa bisnis tersebut saling menguntungkan dan lebih dihargai oleh Allah.
2. Pentingnya melakukan evaluasi ulang atas kesepakatan tersebut guna memberikan apresiasi atas upaya manajemen dalam beternak ayam hingga panen, apalagi jika harga pasar naik dan turun, bagi grup PT BMS (Berkah Mulia Selalu) selama bekerja sama..